

ENTORNO

Los equipos del Mundial de Clubes de la Fifa crean una asociación presidida por Florentino Pérez

La Fifa se ha reunido con varios equipos que disputarán el nuevo mundial de clubes en China a partir de 2021, y en el marco de ese encuentro se ha creado una nueva asociación para dialogar con el ente internacional sobre aspectos intercontinentales del fútbol.

Palco23

15 nov 2019 - 18:00

Nace una nueva asociación de clubes de fútbol bajo la presidencia de Florentino Pérez. Con motivo de la reunión en Zúrich entre la Fifa y los equipos que disputarán el nuevo Mundial de Clubes en 2021 en China, los participantes han decidido crear la Asociación Mundial de Clubes de Fútbol (en inglés World Football Club Association) para dialogar con la federación internacional sobre el devenir de este nuevo torneo y otros aspectos intercontinentales.

El máximo directivo del Real Madrid ha sido nombrado presidente de esta entidad, que también será un “vehículo para tratar las cuestiones que los clubes deben afrontar e intercambiar opiniones de manera constructiva con Fifa sobre aquellos temas que tengan una especial relevancia para ellos”, según se ha comunicado. El presidente madridista ha declarado que la nueva organización “ofrecerá una contraparte creíble y sería de la Fifa para discutir todos los aspectos relacionados con los clubes”.

Acerca del futuro Mundial de Clubes, Pérez ha declarado que “debe ser una competición que impulse el desarrollo del fútbol de clubes en todo el mundo y esto es lo que todos los clubes presentes hoy quieren lograr” junto con el ente regulador.

En paralelo a este encuentro, el Foro Mundial de Ligas (WLF) se ha celebrado en Marruecos con la participación de 34 competiciones profesionales. En el marco de esta reunión, se ha nombrado presidente a Enrique Bonilla, máximo responsable de la Liga MX, que toma el testigo de Christian Seifert, consejero delegado de la Bundesliga.

Durante este foro, en el que se intercambiarán impresiones con la Fifa, se ha reiterado la necesidad de regular la actividad de los agentes de futbolistas y los intermediarios, y se ha reafirmado el apoyo a las medidas adoptadas por la federación internacional para limitar la comisión de los

PALCO23

| representantes.